
第１２０７例会 ２０１０年１１月１８日(木)(晴)

＝＝ガバナー公式訪問＝＝

司 会 古谷スミ子幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 後藤定毅２７８０地区ガバナー(大和中)

草山弘道第７グループガバナー補佐(秦野中)

○ 第二回地区環境活動への出席のお願い

｢地域の水を知ろう｣

日時 １１／２１(日) １３：３０～１６：３０

場所 秦野市南公民館 会議室

参加者 地区ローターアクト委員長・提唱ロータリーク

ラブのローターアクト委員長・地区ローターア

クト代表ほか地区役員・各クラブ会長および幹

事、一般会員。

登録料 ５００円

○ ２０１３年定期審議会 代表議員候補者提案に関する

告知

○ ２０１３～２０１４年度ガバナー・ノミニー候補者提

案に関する告知

○ 秦野市少年野球卒業大会閉会式について

日時 １１／１４(日) １３：３０～

場所 なでしこ広場

今井さんにお願いする。 →承認

○ 会員入会について

米山君夫君、はがきを全員に出す。 →承認

○ 日本ボーイスカウト神奈川連盟６０周年記念式典につ

いて

日時 １１／２７(土)

場所 パシフィコ横浜(横浜国際平和会議場)

木村新世代奉仕委員長、または古谷幹事出席。

新世代奉仕委員会より費用として1,000円の資料代を出

す。 →承認

○ 第２３回全国ローターアクト研修会について

日時 ２／１１(金)・１２(土)

場所 大宮ソニックシティ

欠席する。 →承認

○ ローターアクト地区研修会について

日時 １２／４(土)

場所 葉山町福祉文化会館

欠席する。 →承認

○ 国際奉仕セミナー開催について

日時 １２／６(月) 受付１５：００～

場所 藤沢産業センター 情報ラウンジ

対象者 クラブ奉仕プロジェクト委員長及び国際奉仕委

員長・古谷プロジェクト委員長・酒井国際奉仕

委員長が出席する。 →承認

○ ソロプチミスト秦野｢乳がん早期発見・早期治療後援

会｣について

後援を了承する。入場料1,000円は社会奉仕委員会より、

５０枚まで負担する。 →承認

○ 小泉俊久君の出席免除について →承認

○ 奄美地方豪雨災害義捐金について

本日の例会で 27,174 円の募金が集まりましたので、合

計 40,000 円にして差額を社会奉仕委員会より支出し振

り込む。 →承認

会員数 40名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１１月２５日→３０(火)

～１２／１(水)

○ 古河東ＲＣ訪問(合

同例会)

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１２月２日

○ 年次総会

○ 理事会

出席数 29名
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

理事会報告



○ 家族親睦クリスマス会について

日時 １２／１６(木) 点鐘１８：００

場所 秦野商工会議所４Ｆ

招待者については、ロータリー家族、芝桜のご協力の皆

様に案内を出す。その他の招待者(他クラブ会長・幹事等)

については11/18の会長・幹事会で相談する。 →承認

○ 古河東ＲＣ訪問について

大型バス代・お土産代はクラブで負担する。 →承認

○ ガバナー公式訪問について →内容の再確認

[週報受理] 川崎 寒川

[受付文書]

① 県央経営者会より ｢混迷日本再生 二宮尊徳の破天

荒力｣出版記念講演会の案内

日時 １２／１３(月) １８：００開会

会場 ザ・ウィングス海老名

会費 ３，０００円

② 2011 年国際ロータリー年次大会(ニューオリンズ大会)

への参加旅行の案内

③ ビーハッピーみのりの家より バザー品提供のお願い

開催日：１２／４(土)

場 所：秦野市文化会館展示室

○ 炉辺会議開催のお知らせ

日時 １１／２５(木) １８：００～

場所 やなぎ家

○ 後藤定毅第２７８０地区ガバナー(大和中) ｢ガバナ

ー公式訪問として伺いました。どうぞ宜しくお願い致

します｣

○ 草山弘道第７グループガバナー補佐(秦野中) ｢後藤

ガバナーの公式訪問、宜しくお願いいたします。過日

の補佐の訪問の節は大変お世話になりました｣

○ 高橋幸雄君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、公式

訪問をありがとうございます。短い時間ですが、ご指

導のほど、宜しくお願い致します。会員全員で最後ま

での協力をお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、

ご指導宜しくお願い致します｣

○ 神崎達朗君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、本日

は公式訪問、宜しくお願いします｣

○ 諸星常平君 ｢本日は後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、

ようこそ秦野名水へ。ご指導宜しくお願いします｣

○ 高橋修平君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 関野慶治君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、当ク

ラブへお越しくださいましてありがとうございます。

宜しくご指導のほど、お願い致します｣

○ 原 郁夫君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、公式

訪問、ありがとうございます。宜しくご指導お願い申

し上げます｣

○ 大屋富茂君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、本日

は宜しくご指導ください｣

○ 三留文雄君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、公式

訪問、宜しくお願いします｣

○ 酒井健一君 ｢ガバナー、今日は宜しくお願いします｣

○ 今井茂文君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、公式

訪問ご苦労様です。ご指導宜しくお願い致します｣

○ 柳川清紀君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、本日

はお忙しい中、ありがとうございます。宜しくご指導

ください｣

○ 河野治男君 ｢ガバナー、ガバナー補佐、今日は宜しく

お願いします｣

○ 大津俊彦君 ｢後藤ガバナー、ようこそ！今日は宜しく

お願いします｣

○ 山口光弘君 ｢後藤ガバナー、本日はご苦労様です。本

日は宜しくお願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢ガバナー公式訪問、ありがとうござい

ます。本日はご指導よろしくお願い申し上げます｣

○ 飯田隆明君 ｢ようこそ！！後藤ガバナー、草山ガバナ

ー補佐、今日は宜しくお願いします｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。後藤ガバナー、名水

ロータリーへ公式訪問、大変ありがとうございます。

年に一度の大切な行事でもあります。ご指導ください。

本日もよろしくお願いします｣

○ 西村隆之君 ｢後藤ガバナー、名水ロータリーへようこ

そいらっしゃいました。当クラブの良さを充分に味わ

ってお帰り下さい｣

○ 諸星道治君 ｢ガバナー、ガバナー補佐、今日は宜しく

お願いします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 菊池文男君 ｢後藤ガバナー、草山ガバナー補佐、本日

一日、宜しくお願い致します｣

○ 梅原正美君 ｢朝方、雨模様でしたが、後藤ガバナー、

草山ガバナー補佐の訪問を祝して、晴れ模様となり、

うれしく思っております。スマイルさせて頂きます｣

合計62,000円

○ 友好クラブ委員会 今井茂文委員長

｢古河東ＲＣとの合同例会｣について

日程 １１／３０(火)～１２／１(水) １泊

１１／３０(火) ８：００ 会議所出発

１２：３０ 合同例会

１８：００ 懇親会(希望者)

１２／１(水) ゴルフ８名 観光９名

※２１名参加(４名は１１／３０に帰宅)。

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

｢芝桜｣草取りについて

日時 １１／２８(日) １４：００～

※ ご協力よろしくお願い致します。

○ プログラム委員会 山本裕宣委員長

１２月の例会について

１２／２(木) 年次総会、理事会

１２／９(木) クラブフォーラム 会長

１２／１６(木) クリスマス家族親睦会

１２／２３(木) 休会

１２／３０(木) 休会

幹事報告

スマイル報告

委員会報告



○ 草山弘道ガバナー補佐より、後藤ガバナーの紹介。

「ガバナー公式訪問」 後藤定毅ガバナー

今年度のレイ・クリンギンスミス RI 会長は、私たちロ

ータリアン120万人のトップであられますが、非常に気さ

くで思いやりのある方です。国際協議会、国際大会などで

随所にその人柄を垣間見る機会がありましたが、誰にでも

同じように接している大変な人物です。1960年財団の国際

親善奨学生の出身で、何と留学の後すぐロータリアンにな

られて、50年、RIの数多くの役職も経験されていますが、

偉ぶるところがまったくありません。RIをいろいろ変えよ

うとされていますし、私どもガバナーにも地区においても

クラブにおいても従来の習慣を漫然と続けないで改善しよ

うと言われています。そのいい例が RI テーマ「地域を育

み、大陸をつなぐ」ですが、会長は、「ロータリアン以外の

人々にロータリーの目的を説明すること」と、「ロータリア

ンに自分たちの活動の意義を再認識してもらうこと」、この

二つの目標のために、ロータリーの四大奉仕部門を再検討

して、海外と地元地域の両方で活躍するロータリアンのユ

ニークな存在をどのように表現したらよいかと考えたすえ

に、この言葉を選択したと言われています。

ロータリーの基本単位であるそれぞれのロータリーク

ラブは、その設立から歴史を刻み、古いクラブでは100年

を超える永い間地域のために活動し、地域の人々に奉仕を

し、役立ってきた、それは今や世界、大陸をつなぐものに

なっているということであり、現在ロータリアンであるこ

との素晴らしさに満足しないで、私たちは世界でも比類の

ないこの組織の一員であることを自負し、それぞれがロ－

タリーに対する誇りを確かめ合って、より住みよい地域、

世界に引き上げていこうと、世界中のロータリークラブと

ロータリアンに呼びかけました。

そこで私はガバナーとして次のように考えています。ご

案内のように「ロータリーはクラブが基本」であります。

したがって地区は、RIの管理の便宜上まとめられた地理的

区域ですから、本来 RI の会員である地区内の個々のクラ

ブを支援するために存在するということ、そこには上下関

係はないわけです。個々のクラブが、RIの推奨する効果的

なクラブになるために、すなわち個々のクラブが魅力ある

クラブになるためにかと思っていますが、会員基盤を維持、

拡大する、成果のある奉仕プロジェクトを実施する、ロー

タリー財団プロジェクトへの参加と支援をする、クラブ・

レベルを超えた指導者を育成することに使命があるわけで

すから、①RIおよび地区のあらゆる必要な情報をクラブに

提供して、地区運営の基準を明確にして透明化する、②ガ

バナー補佐および地区の各委員会は、それぞれやりがい、

誇り、夢を持って運営にあたり、各委員会が縦割りでなく、

ガバナーの地区運営の意図を汲んでお互いに連絡、連携し

てクラブ支援にあたっていただく必要があると思います。

それによって地区とクラブの相互の信頼信用関係を確立す

ることができれば、その結果として、クラブも個々のロー

タリアンも充実して、今までに増して地区が良くなり、ク

ラブも魅力あるものになって、お互いのロータリーライフ

が楽しいものになり、豊かなものになると思います。私は

「ロータリーの基本はクラブ」と考えています。こちらの

クラブに伺って、会員の出席率が良く、みなさんがロータ

リーを楽しんでおられ、明るい和やかな雰囲気の中で、親

睦と奉仕のバランスがしっかりとれた素晴らしいクラブの

印象を持ちました。ぜひこの秦野名水クラブのエネルギー

をさらに知り合いの仲間や地域に広め、一人でも良い仲間

を増やし、さらにはロータリーの地区にも出て広めて戴く

ようにお願いいたします。ロータリアンが 100 人いると

100 通りのロータリー観があると言いますが、私は地区と

クラブの関係をしっかりもう一度再確認して、「地区はクラ

ブのためにある」というような地区運営を心がけたいと思

います。一年間ご理解ご支援をお願いいたします。

司会 高橋幸雄会長

卓話

クラブ協議会



◎入会３年未満会員紹介

１、Ｈ２１．４．９ 梅原正美君

２、Ｈ２１．５．２８ 山本裕宣君

３、Ｈ２１．５．２８ 岩本英貴君

４、Ｈ２１．５．２８ 北村まり子さん

５、Ｈ２２．１．２０ 中島賢治君

６、Ｈ２２．１．２０ 菊池文男君

７、Ｈ２２．３．４ 前 肇君

◎活動報告発表

① 諸星道治職業奉仕委員長

職業奉仕とは？よく理解できないままに今までの活動を

検討しながら今年度は神奈川県警察本部を家族と共に見学

しました。職業奉仕について委員長として何をしたらよい

か、御教示願えればと思います。

Ａ，何をしたらよいか、考えている事が素晴らしいと思

います。どのクラブも悩んでいる委員会です。今年度は奉

仕プロジェクトより切り離して独立した委員会に戻しまし

た。職業奉仕・・・一業種一人であったロータリーが、会

員数の１０％まで同業者が入会ＯＫになりましたが、“自分

の仕事に対する思いを皆に話す”事で何か影響が与えられ

れば職業奉仕は達成されたと思います。出会いの中から心

の啓発になる事です。

② 飯田隆明社会奉仕委員長

活動は“芝桜の手入れ”(４年目)、会員、近隣の市民の

方の協力で行っていますが、誰が行っているかが一般の方

にわかって頂けていませんので、｢秦野名水｣の花文字を入

れてみたいと思っています。もう一つ、秦野警察署玄関内

に５０インチのテレビを寄贈予定です。

Ａ，市民を交えての活動、もっと大きくなるといいです

ね。ロータリーの活動が社会の方々に理解して頂けるよう、

公共イメージを表現したら良いと思います。

③ 酒井健一国際奉仕委員長

秦野市より消防車が頂ける事になり、地区に相談し、何

カ国からタイのナコンパナムＲＣを通して寄贈をはじめて

４回になります。贈呈式には毎回会員が出席し、識字率向

上に、と文房具、運動用具も同時にプレゼントしています。

今後、タイ以外の国とも考えています。また、他のクラブ

と手を取り合って行うのはどうか？アドバイスを頂きたい

と思います。

Ａ，消防車の件は私もよく存じています。第６Ｇの厚木

ＲＣが名水の力を借りて実施したいと言っています。６３

クラブの中で会員が２０名以下のクラブは、自クラブだけ

では国際奉仕的なものができなくなっています。地区へ呼

びかけをしたらどうでしょう。Ｉサーブが基本ですが、Ｗ

ｅサーブでもよいのではないかと思います。素晴らしいと

思ったのは、自分たちの目で見届けている事。これが理想

です。３年後には未来の夢計画で大きく変わると思います。

私も皆さんの要望にこたえられるようにしていきたいと思

います。

④ 木村眞澄新世代奉仕委員長

新世代は青少年の育成だと思います。自分の子育ての経

験から幼児期からしっかり育てていくために、子供の幸せ

を考えています。計画書に記載しましたが、

１、 ブックファースト事業(生後７カ月の幼児に本を



プレゼント)に協賛。絵本を通して親子のきずなを深

められると考えています。

２、 インターアクトは３年計画で検討していきたい

と思います。

３、 各種団体への支援については考え直す時期が来

ているように思います。

Ａ，皆が集まり、触れ合う事、ロータリーも基本です。

親子のふれあい、素晴らしい活動です。続けてほしいと思

います。資金援助については、どこでどのようにするか難

しい問題です。継続が素晴らしい反面、どこかで線を引く

事も必要だと思います。期限を切るとか(何年後まで)。イ

ンターアクトについては大変努力されていらっしゃり、有

難く思っています。

⑤ 古谷スミ子幹事

入会して１０年が過ぎ、｢奉仕とは｣考えさせられます。

Ｉサーブ、Ｗｅサーブ、どのように取り組んでいけばいい

のでしょうか。

Ａ，ロータリーの根幹の質問ですが、ロータリーは基本

的には１業種１人の集まりです。お互いを知り、職業を知

り、自分の分野と違う情報を知り得る、学ぶ場です。ロー

タリーは自分自身を高める場、親睦から始まり、ここから

世のため人のために、の心が目覚めてきます。職業奉仕は

幹、根であり、そこから実がなります。まずＩサーブであ

り、Ｗｅサーブにつなげていくことだと思います。新会員

の方は仲間を知る事から始め、“相互扶助”の関係になれる

と良いと思います。

⑥ 神崎達朗会長エレクト

炉辺会議を２年続けています。例会の中だけでは知りつ

くせないと班に分かれて実施していますが、次年度はどう

するか考えています・・・

Ａ，ロータリーは単年度制でした。しかし、一つの組織

の中では継続性も必要だと思います。ガバナーもその年度

で終わってしまい、次の年度になかなか生かされません。

良い活動は、次にどう生かすかが必要だと考えています。

炉辺会議は会員同士の触れ合いの場として開催するのは良

いと思いますが、出席しやすくするように考えて頂きたい

と思います。横須賀ＲＣは会員１１０人、３カ月ずつで席

を変え、その席の人たちで必ず飲み会を行い、全員が会員

を知っているそうです。

◎べネファクター認証状授与

・三留文雄君(後藤ガバナーより)


